
■司会　ＳＡＡ委員会　副委員長　平　良信会員

■開会点鐘　　会長　天野武雄

■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」

■ニコニコ報告　親睦委員会　委員長　守重昌之

メッセージ後記　

■出席報告　出席委員会　副委員長　結城祐純

出席率後記

■会長報告　　会長　天野武雄

30周年記念事業が皆様方のご協力をもちまして、無事に終

えることができました。心より感謝申し上げます。各団体か

ら礼状が届いてます。回覧します。又、5月21日打ち上げ会、

法事のため欠席いたしましたことお詫び申し上げます。

1.5月23日(木)日野市商工会交流会に出席、商工会も会員

減少に頭を抱えており、今後いろいろな企画・考案してゆき

たいとの話がありました。

2.6月3日(月)多摩プロアマチャリティゴルフ参加しました。

中澤、梅田、小島会員と私の4名。飯作氏が34回参加されて

います。小島さんも24回参加、参加者が減少しています。

3.6月16日(日)花の街づくり「コスモスアヴェニュー」コスモ

ス種まき　午前9時～11時　於；浅川スポーツ公園　皆様

の参加をお願いします。

■幹事報告　直前幹事　河野和正

1.新旧理事会開催。協議決議事項

ａ次年度会費

ｂ次年度年間プログラム

ｃ会員増強パンフレット作製の件

ｄガバナー公式訪問　９月４日(水)日野ＲＣ担当　１１：３０

点鐘　１時理事会

ｅロータリー財団地区補助金申請　今年度より開始の少年

バスケット支援の支援金

ｆ函館五稜郭ＲＣ５０周年式典参加　１０名予定。

2.ロータリー手帳ご入用の方はお持ちください。

3.ロータリーレート.6月110円

◆回覧物

6月の例会案内　八王子西ＲＣ、.ガバナーより2019ロータ

リーデー出席の礼状、米山友愛ＲＣから日中伝承漢服着物

ショーの案内、ポール・ハリス物語（梓書院発行）の案内、

SIOさんコンサートの案内.

■30周年記念式典　馬場弘融実行委員長　

5月18日記念式典。講演会、祝賀会を会員の皆様とご家族

のお力で無事和やかに終えることができました。準備に

10ヶ月、少ない会員で無理かと思われるところも強引にお

願いしご協力いただきました。参加された皆様から少人数

ですがいい式典ができましたとのお声もいただきました。

皆さんで分担し取り組みいい記念になったと思います。心

から感謝申し上げます。※馬場実行委員長本当にご苦労様

でした。

◆◆クラブ協議会◆◆

2018-19活動報告　Ｐart1　司会 直前幹事 河野和正

●クラブ管理運営委員会　中澤　洋委員長

全体を取りまとめる委員会として、1年間やってきました。各

委員会とも計画どうり運営できたものと思います。次年度

に向け会員増強に取り組んでゆきたいと考えています。

●会場設営委員会　平　良信委員長

皆さんにお手伝いいただいて、会場設営・後片付けができ

ました。設営では感動した出来事がありました。ある日来る

のが多少遅れましたが、来てみると設営が完了していまし

た。どなたか早く来て準備していただいたのだと思います。

感謝しています。今月の歌では海と山をテーマにしました。

選曲は予定どうりでした。ビジター・ゲストの対応もそれな

りにできました。心残りはお替り自由のカレーが出せな

かったことです。
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●出席委員会　結城祐純副委員長

私が11時にお勤めがあり、会場に来るのが定刻に近く皆様

にお手伝いいただくことが度々ありました。出席率は90％

以上で100％も達成、多摩南グループ内でも上位にいます。

活動方針にありますように今後もメークアップを積極的に

推奨します。

●プログラム委員会　河野和正委員長

会長テーマにもとづいて、卓話講師を人選、高幡不動尊貫

主杉田純一様、八王子南ＲＣ竹元様の皇室について、入会

候補に挙げているＭＫ渡辺専務。日社協の若林さん、日野

自工のラクビーチーム「レッドドルフィン」について後藤さ

ん、相撲について久保さん、市政報告を谷会員など幅広く講

師をお願いしました。会員増強月間・米山月間・ロータリー

財団月間に予定した卓話ができなかったことが心残りです。

●親睦委員会　守重昌之委員長

会員相互の親睦を深め、家族との交流を図りクラブの和を

高める。を基本に会員・会員夫人の記念日にプレゼント、親

睦旅行・クリスマス会を行いました。ニコニコ大賞を選んで

います。

●クラブ広報委員会　藤野益夫委員長

例会・クラブ活動を内外に発信するを基本方針に掲げまし

たが、不十分でした。週報も発行が遅れご迷惑をおかけし

ました。ホームページの更新は会長の所信、週報など事務

局に更新をお願いしました。

●会員組織委員会　早川忠男委員長

体調を崩しご迷惑をおかけしました。年度当初炉辺会合を

行い5名に出席いただきました。他の委員会と連携奉仕活

動を広報する、入会希望者を例会にお呼びし活動を理解し

ていただくを活動計画に掲げましたが十分に取り組めませ

んでした。

●奉仕プロジェクト委員会　河野和正会員

大塚委員長が体調を崩され・副委員長が退会されるなど組

織基盤がゆらぎ主だった活動ができませんでしたが、例年

行ってきた継続事業は行うことができました　

■閉会点鐘　会長　天野武雄

■ニコニコメッセージ

天野武雄さん・・本年度もあと少しで終ります。三十周年記

念、グアム大会、会員の皆様のおかげをもちまして無事笑顔

で終える事に心より感謝申し上げます。

河野和正さん・・３０周年とグルメ例会と移動例会がかさな

り、本日は会場が農協で私には近くて便利です。暑くなって

きましたので体に気をつけましょう。

星野幸夫さん・・創立３０周年式典も無事終わり、立派な記念

誌も出来ました。担当の役員の方 、々ありがとうございました。

馬場弘融さん・・３０周年行事、おかげ様で無事に終了でき

ました。会員ならびにご家族の皆様のご支援に心より感謝

いたします。

結城祐純さん・・寺の水鉢のメダカがいなくなり、防犯カメ

ラを確認したら、なんと！アライグマ？が映っていました。

ビックリです。

平　良信さん・・全仏オープンテニスでの錦織の勝負強さ・粘

り強さには感激です。昨日は完全アウェーでの勝利でした。

藤野益夫さん・・今、水道週間だそうです。蛇口をひねると

ジャーと出るのに感謝。終戦後井戸からポンプで水を汲ん

でいました。

平吹正義さん・・久しぶりのJA東京南会場。帰りの買い物

楽しみにしております。

中澤　洋さん・・昨日のロータリークラブプロアマチャリ

ティーコンペお世話になりました。大変勉強になりました。

◆トピックス
1.5月20日、メジャーで活躍した巨人上原投手引退
2.5月25日，トランプ大統領来日
3.5月26日、大相撲夏場所朝乃山優勝
4.5月28日川崎登戸で登校児童ら19人が刺される。2人死亡
5.6月1日、飲食料品・サービス価格一斉値上げ。
6.6月4日、バレーボール女子で、アテネ・北京五輪に出場した全日本の
エースアタッカーとして活躍した栗原　恵選手引退。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1445回 22 19 3 - 0 100％

22 22 0 0 0 100％第1443回

出席報告

本日 31,000円 累計 1,016,290円
本年度目標額1,200,000円   達成率84.6％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん　渡邉さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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